

ARTIX

Les lycéens prêtent de nouveau main-forte aux jardins familiaux

L'installation d'un écran végétal autour des jardins se poursuit.

La seconde phase de végétalisation du périmètre des jardins familiaux d'Artix vient de débuter. L'an dernier déjà, le lycée professionnel agricole d'Orthez avait prêté main-forte aux jardiniers pour fleurir et végétaliser le talus de façade et une partie des côtés. Une convention avait alors été signée permettant ce travail conjoint associant l'éducatif à l'associatif.

Lors de la sardinade organisée récemment par l'association, tous les participants ont apprécié le travail réalisé, le fleurissement et la présence d'arbres...

Une nouvelle convention signée

Une nouvelle phase commence cette année, et les jardins ont accueilli il y a quelques jours



Les élèves de terminale du lycée agricole d'Orthez ont commencé la seconde tranche de travaux. © JEAN-LOUIS GAMMAURY

la nouvelle classe d'élèves de terminale du LPA accompagnés de leur professeur, Christophe Desbieys. Il leur revient de terminer le travail entamé l'an passé par leurs camarades et d'achever l'écran végétal à la fois filtre visuel et physique autour des

jardins. Une nouvelle convention sera bientôt signée.

Pour rappel, l'association des Jardins familiaux d'Artix est ouverte à tous.

→ **Contacts** : Dominique Vuillaume au 06 74 08 03 22 ou Albert Bonnacaze au 06 07 47 44 60